



H o t e l

HOCHSCHOBER

Nur ein immunisiertes Team ist ein starkes Team

Mit Beratungen und dem Abbau von Hürden aller Art forciert das Hotel Hochschober auf der Turracher Höhe die COVID-Impfungen seiner Mitarbeiter. Aktuell liegt die Impfquote bei knapp 70 Prozent. Bis Ende August werden 80 Prozent erreicht sein.

Als verantwortungsbewusstes Unternehmen setzt das Hotel Hochschober alles daran, Gästen und Mitarbeitern in Zeiten wie diesen eine größtmögliche Sicherheit zu gewährleisten. Seit der Wiedereröffnung im Mai 2021 lautet intern die Devise: „Nur ein immunisiertes Team ist ein starkes Team“. Zu jenem Zeitpunkt waren rund zehn Prozent der 110 Mitarbeiter gegen Covid19 geimpft. Überraschungen brachten freiwillige Antikörpertests in der ersten Öffnungswoche, durchgeführt durch den Betriebsarzt des Hotels, Dr. Wolfgang Hofmeister. Neun Prozent der Mitarbeiter wiesen Antikörper auf. Die meisten hatten ihre (symptomlose) Infektionen gar nicht bemerkt.

Per Anfang August sind knapp 70 Prozent der Hochschober-Mitarbeiter geimpft. Für viele war es klar, sich impfen zu lassen. Mitarbeiter, die sich unsicher sind und Beratung wünschen, können sich an den Betriebsarzt wenden. Er ist einmal in der Woche im Hotel und führt Informationsgespräche, entweder in Form von Einzelgespräche oder – für Mitarbeiter mit anderen Muttersprachen - in Kleingruppen, unterstützt von einem Übersetzer.

Um den Weg zur Impfung für Hochschober-Mitarbeiter so einfach und zeitsparend wie möglich zu gestalten, kommt der impfende Arzt ins Hotel. Er bietet die Impfstoffe von Pfizer/Biontech und Jansen (Johnsen & Johnsen) an. Letzteren vor allem für jene Mitarbeiter, die Angst vor einem Stich haben und darum die Einmalimpfung bevorzugen.

Unterstützend setzt das Hotel Hochschober auf den Teamgeist und die Motivation innerhalb der Teams. In jeder Abteilung, die eine Impfquote von 90 Prozent erreicht, bekommt jeder Mitarbeiter eine Prämie von 300 Euro.

„Wir sind überzeugt davon, dass die Immunisierung der Mitarbeiter der richtige und einzige Weg in dieser Pandemie ist. Wo immer es möglich ist, bauen wir Hürden ab und ermöglichen unseren Mitarbeitern den niedrighwelligen Zugang zu Impfungen. Unsere Hoffnung ist es, dass wir im Herbst/Winter bei einer Impfquote von nahezu 100 Prozent liegen“, so die Hochschober-Eigentümer Karin Leeb und Martin Klein.

Ob geimpft oder nicht: Alle Hochschober-Mitarbeiter tragen weiterhin FFP2-Masken. Mitarbeiter, die nicht geimpft bzw. nicht genesen sind, müssen lückenlos einmal pro Woche einen PCR-Test sowie vier Antigen-Tests machen.

Information**Hotel Hochschober**

Karin Leeb
9565 Turracher Höhe 5
T +43 (0)4275 - 82 13, F 83 68
www.hochschober.com
urlaub@hochschober.com
www.facebook.com/hotel.hochschober

Kinz Kommunikation

Ulrike Willam-Kinz
Tuchlauben 18/15, 1010 Wien
T +43 (0)1 533 38 55, F DW 50
www.kinz-pr.at
ukinz@kinz-pr.at
www.facebook.com/kinz.kommunikation

August 2021